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「暗いプラスチック業界の、明るい未来を考える会（仮「暗いプラスチック業界の、明るい未来を考える会（仮「暗いプラスチック業界の、明るい未来を考える会（仮「暗いプラスチック業界の、明るい未来を考える会（仮））））」発足準備会」発足準備会」発足準備会」発足準備会 議事録議事録議事録議事録

日時：2014 年 12 月 4 日（木） 18：00～

場所：神奈川県中小企業センター 6Ｆ 特別研修室

参加者：順不同、敬称略

古川亮一(睦化工株式会社)、寄田忠大(昭和合成株式会社)、江藤智康(昭和合成株式会社)、山口英也(有限会

社眞英樹脂工業)、辻貴司(野村エンジニアリング有限会社)、田畑和政(株式会社ウッドベル工業)、阿部 彦(有

限会社阿部製作所)、志村勝平(有限会社志村プラスチック)、渡邉一昭(有限会社渡邉化成工業)、小林大介(株

式会社試作工房電)、海鋒政利(株式会社住吉化成)、野中一秀(ライオ綜合特許事務所)、鈴木昌宏、伊藤幸彦(株

式会社ユニメーションシステム)、芝忠(神奈川県異業種連携協議会)、矢田宏樹(バイクショップヒューイズガ

レージ)、林光邦(株式会社テクノラボ)、田所沙弓(株式会社テクノラボ.記)

議事議事議事議事

今回は事前配布してあった事前質問事項に沿って進行。「Q_」とは資料の番号

Q1.参加者の所属企業の所在地

東京都 ３社 （内訳：大田区 2、西多摩郡１）

神奈川県 10 社 （内訳：川崎市 1、横浜市 6、厚木市 2、大和市１）

Q2.Q3.参加者の取引が多い業界、主な製造部品、得意としている成形

※特に成形業者に関して、分野別に
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ﾃｸﾉﾗﾎﾞ ◎ ○ ﾃﾞｻﾞｲﾝ･設計中心

睦化工 ◎ ○ 3Dﾌﾟﾘﾝﾀｰ導入

昭和合成 ◎ ○ ○ 光学設計まで対応

眞英樹脂 ○ ○ ○ ｻﾌﾞｱｯｼｰに注力

ｳｯﾄﾞﾍﾞﾙ ○ ◎ ◎ ﾌｨｷﾞｨｱとｺﾈｸﾀ中心

阿部 SS ○ ○ ○ ○ ﾒｯｼｭｲﾝｻｰﾄ、同業からの仕事中心

志村ﾌﾟﾗ ○ 化粧品ｹｰｽ･ｷｬｯﾌﾟ･ﾈｼﾞ

渡邉化成 ◎ 透明ﾓﾉは薄～厚まで

住吉化成 ◎

電 ○ 切削試作



Q5.参加企業にとって関心のあるテーマ

○業界の将来

・中国を含めた国際競争

・これからの成長分野：他の参加者の興味

・成形事業の日本での存続：技術面で海外が力をつけてきた。 メーカーとの繋がりがない。新たな技術、

何を身につければよいかわからない

・長期的視野の欠乏

・３Dプリンター、新技術

・人材育成

○現在の問題

・ CAD ソフトの価格不公正：中国工場の非正規 CAD のライセンス。

・金型の無償保管：打つ予定のない金型が保管費を払われることなく成形工場に山積みになっている

・支払いサイトと手形：なるべく短いサイクルで現金にしたい。うまくいっている時はいいが、回っていな

いときつい。

・金型屋等、周辺企業の廃業：競合がいなくなり仕事がくる

○自社の問題

・新規採用：若手の営業マンをもとめている

・協力業者：小物や縦型、高温など持っていない成形機を持っている会社と協力したい

・コストダウン：人件費、材料費など全てが値上がりしているなかコストダウンが迫られる。海外との比較。

・営業方法、広報手段：今は HP や TEL、展示会での営業。どうやってルートを開拓したらいいのかわから

ない

・管理コスト：品質、生産管理、報告

・助成金取得：もらえるものは活かしたい

Ｑ6.これから成長すると考える業界もしくは参入したい業界はどこか

・医療機器

・介護機器：徘徊老人を防ぐ機器等

・燃料電池：原発は存続しないと考えているから

・太陽電池：今後、販売目的ではなく自宅での使用目的として普及するのではないか

・建築資材：オリンピックがあるから

・農業

・ハードウェアベンチャー：３Ｄプリンターを通してのものづくりに興味あり

・自社製品：特許を取得したい

・カーボン成形に興味あり

Q10.今後どのように会を進めるか（複数回答あり、数字は同意者数）

◎毎回テーマを決めてそのテーマについて討議していく方法・・・・・・ 13 人

（わかりやすい。業界の中で共通の悩みを話し合いたい。一つのことを時間をかけてしっかり話し合いた

い）

毎回１～２社の問題点を話して貰い、それについて討議する方式・・・ 3 人

（各社の問題点にアドバイスを出し合えば前向きな機論の場になる。具体的な悩みの方が話しやすい）



Q11.本会で今後話し合いたいテーマ

成形事業の日本での存続、これからの成長分野、新規採用/人材育成について、補助金

みなさんの具体的な悩みの解決方法について

Q12. 希望する次回の開催曜日について

◎平日・・・・・８人

週半ば・・・・ 1 人

いつでもいい・ 3 人

Q13. 希望する次回の開始時間について

◎今回と同じでいい・・・・ 11 人

30 分遅くしてほしい・・ 1 人

（理由やその他希望：二次会ができる時間で。ギリギリまで仕事がしたい）

Q14.希望開催頻度

◎３～4 カ月に１回・・・・・ 7人

３カ月に１回・・・・・・・ 3人

2～３カ月に１回・・・・・ 1人

4 カ月に１回 ・・・・・・ 1 人

（理由やその他希望：繁忙期３月を除いてほしい。上期と下期それぞれに）

これらを踏まえ次回は２月に開催予定


